

# *Terroristas atacan con drones comunidades civiles en Siria*

---



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 2 dic (RHC) Varias localidades en las provincias de Hama y Homs, en el centro oeste de Siria, han sido atacadas hoy con drones lanzados por los grupos terroristas desde la provincia septentrional de Idlib.

De acuerdo con las autoridades locales, los militares derribaron varios vehículos aéreos no tripulados en el norte de Hama, mientras uno de los aparatos aéreos impactó en un vehículo en la localidad de Sourán, lo que causó la muerte del general de brigada Uday Ghassa, el comandante de la Inteligencia Militar en Hama.

Mientras tanto, se reportó la intercepción de drones en las localidades del norte de la gobernación de Homs, mientras otros aparatos aéreos fueron neutralizados en el cielo del municipio de Messiaf al oeste de Hama.

Las Fuerzas Armadas de Siria, con el apoyo de las Fuerzas Aeroespaciales de Rusia, eliminaron durante la última jornada a más de 320 terroristas y destruyeron a 43 equipos bélicos, almacenes de municiones y armas, posiciones de lanzacohetes múltiples y artillería, y contra puestos de mando.

Asimismo, aviones de combate sirios y rusos atacaron una reunión de líderes de las organizaciones terroristas cerca del estadio de Al-Hamdaniya en la ciudad de Alepo en el norte del país, lo que causó la muerte de decenas de ellos.



Foto: Prensa Latina

Otro bombardeo aéreo destruyó un convoy de grupos terroristas compuesto por decenas de vehículos y camiones cargados con municiones, equipos bélicos y efectivos en la carretera M-5 cerca de la ciudad de Khan Shaikhun, en el este de la provincia de Idlib.

De acuerdo con la televisión siria, al menos mil 350 terroristas fueron eliminados en los combates con el ejército sirio durante los últimos cuatro días.

Tras efectuar un repliegue de la provincia de Alepo ante una feroz ofensiva terrorista, el Ejército sirio estableció una línea de defensa a lo largo de unos 150 kilómetros en el norte de la provincia de Hama.

En su comentario sobre la situación, el presidente sirio Bashar Al-Assad, dijo que el terrorismo solo entiende el lenguaje de la fuerza y que el pueblo sirio ha logrado durante los últimos años hacer frente al terrorismo en todas sus manifestaciones y hoy está decidido, más que nunca a erradicarlo. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/371092-terroristas-atacan-con-drones-comunidades-civiles-en-siria>



**Radio Habana Cuba**